

Agosto 5 de 1985

DECLARACION PUBLICA

El Departamento de Profesores Jóvenes de AGECH, a través de esta declaración pública, quiere hacer un llamado a la conciencia de los seres humanos que integran esta nación.

Este llamado surge a raíz de los hechos que se han suscitado y nos han conmovido en los últimos años; la falta de respeto a las libertades más fundamentales del hombre; los atropellos y humillaciones a todo nivel que afectan desde el ser más pequeño hasta el más adulto.

Queremos a la vez dar a conocer nuestro dolor por todos aquellos hechos que nos han tocado tan fuertemente, y a la vez denunciar que el Domingo 3 de Agosto último, nuevamente hemos visto pisoteado nuestro crecimiento por la detención de decenas de dirigentes sindicales y en especial de 7 PROFESORES, uno de ellos FERNANDO AZULA, dirigente Nacional de AGECH, que están en este minuto en manos de Fuerzas policiales. Estamos ciertos que los tratos a que están siendo sometidos no son los que merece un ser humano, que lo único que hace es trabajar por el derecho que no se le puede negar al hombre, EL DERECHO A LA VIDA, y fundamentalmente a la LIBERTAD.

Denunciamos, además la antojadiza orden de detención que existe sobre un grupo de profesionales de diversos medios por parte de la "autoridad" existente. Se suma a esto el luctuoso hecho que nuevamente golpea a la familia Hales, en la persona de la joven sicóloga CARMEN HALES, que una vez más ha sido víctima inocente de la represión de un régimen impuesto y basado exclusivamente en la Fuerza.

Concluimos que sólo la toma de conciencia y la UNIDAD frente a estas agresiones nos conducirán al logro de la Ansiada DEMOCRACIA.